
 

Année scolaire 2021-2022
Circonscription de Saint Avertin

ECOLE Germaine RENAULD COMMUNE : ATHEE-SUR-CHER
DATE : mardi 19 octobre 2021

Compte-rendu de conseil d’école n°  1 

Participants :    
            

:                                        Représentants des parents d’élèves :
Mme PICHON Mme RICHER
Mme MARI
Mme BURIN
Mme MOREAU
Mme DESBOIS
M COURTES
Municipalité :  
Mme   BETAILLOULOUX.  adjointe  aux  affaires 
scolaires
MMe DEGNIAU  conseillère municipale

DDEN
M JOLY

Enseignants
M. BENOIT
Mme NOBILE / Mme BARBASTE excusée

Mme CASTRO SILVA / Mme LAISNARD
M MUREAU
Mme VAUZELLE / Mme CLOUE
Mme COGNAULT
Mme  NOLL
Mme DAVID
Mme  REMAUD excusée

Equipe de circonscription

Excusé(e)s
Mme  ALBERT  IEN M JAUD Parent d'élève
Mme CAMUS Parent d'élève Mme GOBIN Parent d'élève
Mme MICHEL Parent d'élève Mmpe DEL RIO responsable du Périscolaire

Mme FROUIN présidente de l'association de cantine 
scolaire

L’ordre du jour : 

Bilan de la rentrée 2022 et fonctionnement de l'école

Définition des modalités de compte-rendu

Bilan de l'élection des représentants de parents et modalités du vote pour 2023

Mise à jour et vote du règlement intérieur

Sécurité

Bilan financier de la coopérative USEP

Budget de fonctionnement et d'investissement des classes

Travaux / équipements réalisés et à prévoir

Intervenants extérieurs

Projets divers (classes et école)

Accueil périscolaire, cantine

Questions diverses



 

Relevé des points essentiels et des conclusions de la réunion :

                     Bilan de la rentrée 2022 et fonctionnement de l'école :
L'équipe enseignante n'a pas changé pour les titulaires de classe. 
A la rentrée Mme NOBILE était en congé de formation professionnelle , elle reprendra sa 
classe début  décembre.  Elle est  remplacée par Mme BARBASTE depuis le début de 
l'année scolaire.
Mme  CASTROSILVA est  en  congé  maternité  jusqu'en  début  d'année  2023.Elle  est 
remplacée par Mme LAISNARD
Mme VAUZELLE est en arrêt maladie jusqu'en décembre, elle est remplacée par Mme 
CLOUÉ.

Mme NOBILE a le CP avec 20 élèves, Mme CASTRO SILVA le CP/CE1 avec 19 élèves 
(7 +12), M MUREAU le CE1 avec 21 élèves, Mme VAUZELLE le CE2 a avec 21 élèves, 
Mme COGNAULT le CE2/ CM1 avec 19 élèves (8+11); Mme DAVID le CM1/ CM2 et 19 
élèves (9+10), Mme NOLL le CM1 22 élèves , M BENOIT 21 CM2 (avec Mme REMAUD 
le vendredi )
Il  y avait 162 élèves à la rentrée ( et 165  actuellement avec 2 départs et 5 arrivées 
d'enfants du voyage)
Fonctionnement de l'école : la communication se fait par un outil commun (klassboard) et 
Klassly pour chaque classe, site internet de l'école (tice) et affichage.
Certains problèmes rencontrés sur Klassly seront remontés aux responsables du site.
les 3 entrées / sorties du soir restent séparéees pour mieux gérer les flux.

◦ Définition des modalités de compte-rendu :  
Le compte-rendu de chaque conseil d'école sera mis sur le site internet de l'école, affiché 
dans le panneau d'affichage et diffusé par message sur Klassly. Les membres du conseil 
le recevront par mail. Les parents souhaitant une version papier sont invités à en faire la 
demande après chaque conseil à M. BENOIT.

                 

◦ Bilan de l'élection des représentants de parents :  
Le taux de participation est de 68,6 % (+ 4 %), ce qui est tout à fait honorable pour une 
école comme la nôtre, surtout avec une seule liste en présence. Les parents élus sont : 
Mmes Pichon, Burin, Camus, Moreau, Mari, Richer, Michel  (titulaires) , M Jaud (titulaire) 
et Mmes Desbois et Gobin (suppléantes), M Courtès (suppléant)
Nous devons voter pour définir les modalités des élections des représentants de parents 
d'élèves pour l'année prochaine . Le mode de scrutin uniquement par correspondance 
satisfait une grande majorité de parents. Il  n'est pas nécessaire , de plus, de tenir 
ouvert le bureau sur la journée.
 Ce mode de scrutin uniquement par correspondance est reconduit pour l'année 
2023/2024 à l'unanimité des voix.

◦ Mise à jour et vote du règlement intérieur :  
Ajouter une précision au point 4/ "vêtements ni trop courts ni troués"
Approuvé à l'unanimité

 Ce règlement sera publié sur le site de l'école, sur Klassly  et transmis en version papier 
à chaque famille faisant la demande.



 

◦ Sécurité :  
1  exercice  évacuation  incendie  réalisé  le  20  septembre  en  présence  de  Mme 
Betaillouloux adjointe aux affaires scolaires et d'un agent municipal chargé de la sécurité 
des bâtiments .Pas de problème particulier relevé.
 1 exercice PPMS Attentat/intrusion à venir avant les vacances de Noël.
Une question de parents sur la validité et  le  recyclage des enseignants au sujet  des 
diplômes (PSC1, AFPS, ...) le plan de formation prévoyait des formations de remise à 
niveau, mais il n'y en plus actuelle dans le Pln de formation.

◦ Bilan financier de la coopérative USEP  
Le solde au 01/09/2021 est de  2413,01 €.

Les recettes sont d'un montant de 4112,9  €. (participation des familles, 
photos scolaires, subvention conseil départemental projet art)

La participation des familles n'est pas obligatoire mais elle est indispensable pour tous les 
projets et sorties que nous menons.

Les dépenses s'élèvent  à  10 320,01  €.  (projet  artisitique,  misikenfete, 
sacem, cotisation USEP, transport cross ...)

◦ Budget de fonctionnement et d'investissement des classes  

Pour  l'année  2023,  il  n'est  pas  demandé  de  changement  au  niveau  du  budget   de 
fonctionnement pour l'achat des fournitures (9 000 €) soit environ 52  € par élève

Il a été demandé par Mme NOBILE une subvention exceptionnelle de 402  € pour l'achat 
d'une nouvelle méthode de lecture plus conforme aux préconnistations ministérielles. 
Mme Bétaillouloux , adjointe, précise que le coût de' fonctionnement de l'école est de 62 
000 € / an, qu'il y a eu de gros investissements dans les travaux (environ 43 000 €)

Le  budget  transport  prévisionnel  fait  état  de  4  000  €  de  frais  (environ)  pour  les 
déplacements à la piscine et un certain nombre de sorties à prévoir au collège..

◦ Travaux réalisés et à prévoir :  
Des gros  travaux de rénovation de toiture  ont été réalisés cet été. Les enseignants 
saluent la réactivité de la Mairie et la bonne volonté dans la réalisation des travaux .

L'installation, des  6 TNI dans les classes a été faite également cet été avec tous les 
travaux de câblage et installation. (investissement de 19 000 €)
Un  gros  travail  de  ménage  et  nettoyage  a  été  nécessaire  avant  la  rentrée,  nous 
remercions chaleureusement tous les agents (nettoyage et atsem ) pour leur travail.
Une formation de 3 h a également été finacé dans le cadre de ce plan numérique.
Une enveloppe budgetaire est également prévu pour l'achat de logiciel ou d'application.
Réparation du boitier Wifi de la classe mobile et vérification/ mise a jour des PC par FEPP 
et remplacement de 4 disques durs.
Aménagement  de  la  classe  de  M  MUREAU  (  achat  de  meubles,  étagères   et 
remplacement du lavabo)

◦ Intervenants extérieurs :  
L'école bénéficie des interventions de Mylène CHESNEAU qui remplace M Dominique 
BRUNET en musique.les lundis  matins et jeudis aprsè-midis. Ces interventions sont de 
qualité et appréciées de tous.
Prévision d'intervention en Hand: projet pédagogique en élaboration avec l'intervenant.
Projet "Foot à l'école" en attente de validation de l'inspection académique.



 

◦ Projets divers (classes et école) :   
-L'activité  piscine a  pû  avoir  lieu  en  septembre  pour  les  CM  (tous  les  CM1  et 
CM2)malheureusement, 1 à 2 séances possibles (MNS malade, incident technique à la 
piscine ensuite)
-Le projet de l'année pour l'ensemble des classes est :  le cinéma et l'écrit. (réalisation 
d'un journal d'école en fin d'année pour le numéro 1, projection de films, ...)
- Après midi Halloween le 21/10 
- Photo scolaire a eu lieu le 7/10, commandes exclusivement sur internet
- exposition / vente de livres "semaine du livre" du 14 au 18 novembre.
- cross interdegré CM2/6e le 20/10 au collège
- intervention foot à l'école avec intervenant en mars/ avril 2023 pour les CM
- Intervenant hand en janvier/février pour les CM
-Interventions  SMICTOM  pour  toutes  les  classes  (tri,  recyclage  des  déchets, 
compostage  et gaspillage alimentaire pour cycle3) 3 séances par classe en cycle 2 et 4 
séances en cycle 3.
-  Elections des délégués de classe  :  réunion des délégués après les vacances de 
toussaint (invités au 2 et 3 conseil d'école)

◦ Accueil périscolaire, cantine :  
Un échange le plus régulier possible a lieu entre l'école et le périscolaire. 

◦ Questions diverses :  
Le mot de la mairie pour la célébration du 11 Novembre sera transmis au plus vite avant  
les vacances de Toussaint afin de le distribuer.

 Fait à Athée-sur-Cher , le 19 octobre 2021

Le Président du Conseil d’École 

D BENOIT

Ecole Elémentaire Germaine Renauld
Chemin des Dames
37270 ATHEE-SUR-CHER
Tél.: 02.47.50.68.51
ec-athee-sur-cher@ac-orleans-tours.fr

mailto:ec-jules-ferry-amboise@ac-orleans-tours.fr
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